

Vol.05
梅の部屋
in asakura

台風も去って



こんにちは。

あつという間に暑い夏も終わり、食べ物の美味しい季節の秋がやって来ますね。今年台風がこないのかなーなんて思ってたんですが、特大のがやってくると聞いて驚いたものです。

テレビであれだけ言っていたこともあって、お店からテープや水が一切なくなっていました。結果としてそんなに被害も出なかったようで一安心。

ただ、未だに台風が来るときの何とも言えないあのドキドキ感。幼い時特有のものかと思っていました。恥ずかしながらもまだ私の中には残っていたようです…。(笑)

朝倉は農家さんが多いので、またこれから台風が来るなんて話も聞くので安心はできませんが、出来る限り被害がでないことを祈るばかりです。



朝倉の人



最近コロナの影響もありグリーンツーリズムの仕事があまりないのですが、地元の方にお声をかけて頂くことができました。ポスターやチラシでご存じの方もいるんじゃないでしょうか？

何もしてないのに筋肉痛になる日もあります。

うめ

ご縁がありまして今度、朝倉で行われる「あさくら再興 未来マルシェ」に参加させて頂くこととなったんです。

協議会として農泊家庭さんが栽培しているお野菜を販売させて頂くのと朝倉の情報発信ということで、参加することとなりました。度々会議に参加させて頂くのですが、そのたびに思うことがありまして。

本当に朝倉の人ってすごいなって思うんです。私今まで地域の人と関わることがなかったからそんな風に感じることもなかもしれないですけど、誰にも頼まれていないんですよ？

それなのに、「朝倉の為に何かできないか」という一人の思いに賛同した多くの人の「朝倉への想い」が集まり、「あさくら再興 未来マルシェ」が生まれたいです。

そんな凄いことに私なんか参加させてもらって大丈夫なのかと考えることもあります。が無事成功できるようにできる限りのことをやりたいと思います。

あのお店が！とか、こんなものが！と思われるものまでいろいろとありますので、お暇があればぜひ「あさくら再興 未来マルシェ」にいらっしやってみてください！

では、今回はここまで。
また次回！

